Wurzelrest

Es war einmal eine alte schöne Eiche. Der Baum hatte in der Vergangenheit viel durchgemacht: ein Blitzschlag, eine Überschwemmung und Wildschweine haben sich an ihm gerieben. Die Eiche lebte in der Hartholzaue und war bereits 120 Jahre alt. Die Krone ragte weit in den Himmel hinauf. Die Wurzel wurde jeden Tag schwächer. Eines Tages kam ein sehr starker Wind und riss die alte Eiche aus dem Boden. Ein paar Tage später gab es eine riesige Überschwemmung. Diese trieb ein Stück Wurzel in die Strömung. Nach einem Hochwasser blieb die Wurzel auf der Kiesbank liegen.

Rami